

Stellplatzordnung

Sehr geehrte Gäste,
herzlich willkommen auf dem Wohnmobilstellplatz der Stadt Landau a.d.Isar an der Harburger Straße.

Mit der Benutzung des Wohnmobilstellplatzes wird folgende Stellplatzordnung anerkannt:

1. Der Wohnmobilstellplatz ist Wohnmobilen („M1 SA“ bzw. „SO-Kfz. Wohnmobil“) vorbehalten. Das Abstellen von Personenkraftwagen, Wohnwagen, Wohnanhängern, Motorrädern, Reisebussen, Verkaufsanhängern usw. ist untersagt.
2. Ein Campingbetrieb (Vorzelte, offenes Feuer, Grillen, Abstellen von Wohnutensilien usw.) ist auf dem Stellplatz nicht gestattet.
3. Die Ausübung jeglicher gewerblicher Tätigkeiten wie Handeln, Feilbieten oder Schaustellen ist am Stellplatzgelände unzulässig.
4. Der Stellplatz ist ganzjährig geöffnet. Es stehen 13 Stellplätze zur Verfügung. Die Stellplätze sind gepflastert, zwischen 10 und 14 Meter lang sowie 5 Meter breit. Weitere Wohnmobile können im Schotterbereich entlang der Seilabsperrung stehen.
5. Das Freihalten von Stellplätzen ist nicht gestattet. Eine Reservierung ist nicht möglich.
6. Für die Benutzung des Stellplatzes wird pro Fahrzeug eine Gebühr in Höhe von 10,00 EURO erhoben.
Stromgebühr: 0,50 EURO pro kWh | Wassergebühr: 0,50 EURO für Mengen bis 50 Liter
7. Die Gebühr ist unmittelbar nach Ankunft am Parkscheinautomaten zu entrichten und gilt für 24 Stunden.
Es findet eine tägliche Kontrolle statt.
8. Der Parkschein ist deutlich sichtbar an der Windschutzscheibe des Wohnmobils auszulegen oder anzubringen.
9. Die maximale Aufenthaltsdauer beträgt 3 Nächte.
10. Unzulässig, verkehrswidrig oder verkehrsbehindernd abgestellte Fahrzeuge können auf Kosten und Gefahr des Nutzers abgeschleppt werden.
11. Ordnung auf dem Platz:
 - a. Die Nachtruhe von 22:00 Uhr bis 6:00 Uhr ist unbedingt einzuhalten.
 - b. Hunde und andere Kleintiere sind grundsätzlich erlaubt. Tierhalter haben jedoch dringend dafür Sorge zu tragen, dass andere Stellplatzgäste nicht belästigt werden. Tierische Exkremente sind umgehend zu beseitigen.
 - c. Ordnung und Sauberkeit sind selbstverständliche Pflichten aller Nutzer des Platzes.
Alle Anlagen und Einrichtungen sind schonend zu behandeln.
 - d. Der Standplatz ist bei der Abreise in ordentlichem Zustand zu hinterlassen.
 - e. Für die tägliche Entsorgung des Abfalles legen Sie bitte die geschlossenen Abfallsäcke bis spätestens 10:00 Uhr vor Ihre Wohnmobile (außer Samstag und Sonntag).
12. Der Platz darf nur von haftpflichtversicherten Fahrzeugen, die zum öffentlichen Straßenverkehr zugelassen sind, genutzt werden.
13. Die Stadt Landau a.d.Isar ist in Ausübung ihres Hausrechts berechtigt, Personen und deren Fahrzeuge des Platzes zu verweisen, wenn dies zur Aufrechterhaltung der Sicherheit und Ordnung auf dem Wohnmobilstellplatz und im Interesse der Stellplatzgäste erforderlich scheint.
14. Der Stellplatz ist frei zugänglich und nicht bewacht.
Jegliche Schadensersatzansprüche gegen den Betreiber sind ausgeschlossen.
15. Das Befahren und die Benutzung des Platzes erfolgt auf eigene Gefahr. Es gilt die StVO.

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt

Stadt Landau a.d.Isar

Motorhome Parking Rules

Dear guests,
Welcome to Landau an der Isar's Motorhome Car Park on Harburger Straße.

By using this motorhome parking area, the following rules have been acknowledged:

1. This parking area is reserved for motorhomes only (vehicle category „M1 SA“ or „SO-Kfz. Wohnmobil“).
The parking of cars, caravans, trailers, motorcycles, coaches, etc. is prohibited.
2. Camping (awnings, open fire, barbecues, storage of home utensils, etc.) is not allowed on the site.
3. The practice of any commercial activity such as trading, hawking or performing is not permitted on the site.
4. The parking area is open all year round. There are 13 parking spaces available.
The spaces are paved and measure between 10 and 14 meters long and 5 meters wide.
Additional motorhomes can be parked in the gravel area along the rope barrier.
5. It is not permitted to keep parking spaces free. Reservation is not possible.
6. A fee of EURO 10.00 per vehicle is charged for the use of the parking space.
Electricity fee: EURO 0,50 per kWh | Water fee: EURO 0,50 for quantities up to 50 liters
7. The fee is payable upon arrival at the parking ticket machine and is valid for 24 hours. There is a daily inspection.
8. The parking ticket must be clearly displayed in or attached to the motorhome's windscreen.
9. The maximum length of stay is 3 nights.
10. Vehicles which park without authorisation violate traffic regulations or cause an obstruction can be towed away at the expense and risk of the owner.
11. Keeping order on the car park:
 - a. The nighttime peace from 10:00 p.m. to 6:00 a.m. must be observed.
 - b. Dogs and other small animals are allowed, however, pet owners must ensure that other motorhome guests are not disturbed. Animal excrement must be removed immediately.
 - c. Maintaining order and cleanliness is naturally the duty of anyone using the parking area.
All systems and facilities must be treated with care.
 - d. The parking space must be left in an orderly condition upon departure.
 - e. For the daily disposal of rubbish, please place sealed garbage bags in front of your motorhome by 10 a.m. at the latest (except Saturday and Sunday).
12. The car park may only be used by vehicles that are approved for public road use and covered by liability insurance.
13. The town of Landau an der Isar, in exercising its property rights, is entitled to remove people and their vehicles from the site if this appears necessary to maintain safety and order on the car park and is in the interest of the other motorhome guests.
14. The car park is freely accessible and not supervised. Any claims for damages against the operator are barred.
15. Frequenting and using the site is done at your own risk. Standard road traffic regulations (StVO) apply.

We wish you a pleasant stay

The Town of Landau an der Isar